



難経路を作る生徒たち=南木曽町で
木のへりロープを結び、安全な避

「すい道を用意できました。澤渡さんは」「じんじが、大切なこと」「人を助けるための過程は」「作業を終えて戸前さんは」「たき歩きやすいよう整え

自分たちも活用しながら町に使つてもらいたい」と話す。古川さんは「整備の時間の授業で、戸前懂事さんは」「滑り落ちる危険がある箇所に張つて経路を作つたのは」「ぱり使われた経路なんだ」「今後は全校生徒に歩いてもらいたい」と再確認した」と話した。

古川さんは「整備の箇所を掃除するにつけ道順を示した。ほつきに結んで避難者が迷わないように道順を示しました。ほつきも、アンケートで危険を指して経路を探していくかが防災について研究。教諭が直接学校に向かって避難経路が山中のどこにあるのかと聞き、復興にかかる」と述べた。

古川さんは「この辺りは伊勢小屋沢を渡つて遠回りする必要があるが、斜面を上つて避難できるようになります。戸田稔理

蘇南高生、沼田地区住民に

に入つて草刈りをするなど
作業は学校関係者が六月
道作りを始めた。

「はつたどいつ。いのため三入
自分たちが行動しあなけれ
ば」と考え、住民のための
「難経路を作る場合じやな
い。安全に避難できるよう

流れなどで渡れないう時は、危
ししかし、沼田地区長が
「住民は伊勢小屋沢が土石流が
実際に歩いてみたが、草木

山道の存在を聞き付けた。
同じ時期に他の生徒から
た。」「といふ避難経路を整備
を始めた」と聞き、復興に
時間が授業で、戸前懂事さんは
南北曽町の避難施設に指定されて
いる蘇南高校の二年生三人は八日、高
校から総合的な探究の

学校が、避難経路を整備

南北曽町の避難施設に指定されている蘇南高校の二年生三人は八日、高
台にある学校こと麓の沼田地区を結ぶ山の避難経路を整備した。これまで
は土石流で犠牲者が出たこともある伊勢小屋沢を渡つて遠回りする必要が
あったが、斜面を上つて避難できるようになる。